

Diputado Leal pide decretar Estado de Sitio en algunos sectores de La Araucanía y ampliar el de Emergencia a toda la Macrozona Sur



Luego que esta madrugada se registrara un ataque incendiario en el Club Aéreo de Curacautín, donde fueron quemadas tres avionetas y un hangar, lo que se suma a las amenazas que realizó la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM) de tomarse siete predios forestales, el diputado por el Distrito 23, Henry Leal (UDI), emplazó al Gobierno a decretar Estado de Sitio en algunos sectores de la Región de La Araucanía, además de ampliar el de Emergencia a toda la Macrozona

Sur y no sólo a las principales rutas, como actualmente se encuentra restringido.

Al respecto, el parlamentario gremialista advirtió que la situación “está llegando a su límite” y que, de concretarse las amenazas que han efectuado los distintos grupos terroristas, “estaremos a un paso de empezar a lamentar el fallecimiento de civiles inocentes”, señalando que “si llega a ocurrir aquello, va a ser este Gobierno el que tendrá que cargar con todas esas muertes”.

El parlamentario por el Distrito 23 advirtió que “estamos llegando a un punto sin retorno que podría poner en grave amenaza la seguridad de miles de familias chilenas”.

“Estamos absolutamente convencidos de que la ciudadanía, a cambio de recibir una mayor protección y seguridad en sus hogares, van a estar dispuestos a que las Fuerzas Armadas se desplieguen por la Macrozona Sur enfrentando a todos estos grupos narcoterroristas, que tienen amenazado a todo un territorio y que no van a trepidar en materializar todas sus advertencias. Así lo han manifestado los propios habitantes de La Araucanía, por lo tanto si este Gobierno pretende cumplir con su promesa de escuchar a la ciudadanía, tienen la obligación moral de decretar

todas las medidas que el Estado de derecho otorga”, manifestó el diputado UDI.

Por lo mismo, Leal aseguró que “lo hoy necesitamos es un Estado de Emergencia pleno, no solamente restringido a las carreteras, e incluso un Estado de Sitio acotado en algunos sectores en específico”, argumentando que “estamos llegando a una situación límite, y si el Gobierno continúa con la misma actitud pasiva, demorándose dos meses en recién reaccionar, vamos a llegar a un punto sin retorno que podría ser muy grave para la seguridad de miles de familias chilenas”.

“Todos los días tenemos que lamentar al menos dos o tres atentados en la Macrozona Sur, y las actuales autoridades siguen impávidas, tardándose semanas en querellarse contra los autores de todos estos ataques terroristas. Por eso llegó el tiempo de actuar, con acciones y

medidas concretas, otorgándole suma urgencia a todos los proyectos en materia de seguridad que duermen en el Congreso, y enviando un mensaje contundente a todos estos grupos de que no permitirán que se sigan apoderando de la tranquilidad de toda una zona”, insistió el parlamentario gremialista, quien también llamó al Presidente Boric a realizar modificaciones al interior del gabinete.

“La seguridad es la principal preocupación que hoy tienen los chilenos, por lo tanto es absolutamente inconsecuente que la ministra a cargo de esa materia sea la peor evaluada en el Gobierno. Así que el Presidente tiene la obligación de cambiarla y poner a alguien con reales competencias, como una señal de que realmente está preocupado por los chilenos”, sostuvo Leal.